

La Universidad de Cádiz forma parte del Pacto Mundial desde el año 2016. En este sentido, renovamos un año más nuestro compromiso con los 10 Principios del Pacto Mundial con el fin de trabajar en la promoción de los mismos educando a la Comunidad Universitaria en los principios de sostenibilidad, apoyando la transparencia y la rendición de cuentas a la Sociedad y, en línea con sus recomendaciones, canalizar acciones en apoyo de los objetivos más amplios de las Naciones Unidas, incluidos los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Cádiz, 17 de noviembre de 2020